



## Visite de la cité médiévale de Chauvigny

publié le 06/05/2022

Jeudi 14 avril, les élèves de 5A et de 5B ont découvert la cité médiévale de Chauvigny. Après avoir appris quelques rudiments sur les règles de l'art héraldique, ils ont pu exprimer toute leur créativité en réalisant leur propre blason. Durant cette journée de découverte du patrimoine médiéval, les élèves sont partis sur les traces des vestiges des cinq châteaux ayant appartenu à différents seigneurs (les évêques de Poitiers, les vicomtes de Châtelleraut, les seigneurs de Montléon, les seigneurs de Gouzon et la famille de Flins). Enfin, ils ont pu admirer l'intérieur de la collégiale Saint Pierre de Chauvigny, de style architectural roman.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.